

La Fundación Jesús Serra y la Fundación Balia redoblan esfuerzos para romper el círculo de pobreza

La fundación del Grupo Catalana Occidente financiará cuatro aulas de refuerzo educativo situadas en Madrid, Sevilla y Guadalajara.

La Fundación Balia y la Fundación Jesús Serra, del Grupo Catalana Occidente, han reforzado su acuerdo de colaboración con el objetivo de hacer frente a la emergencia social en la que estamos inmersos. En este sentido, la fundación del grupo asegurador, que financia desde 2005 un aula de refuerzo formativo, emocional, y de hábitos saludables del Centro Balia situado en el distrito madrileño de Tetuán, apoyará económicamente tres aulas más situadas en Sevilla, Guadalajara y en el barrio de La Latina en Madrid.

Gracias al apoyo de la Fundación Jesús Serra, a los 27 niños y niñas beneficiarios del programa de la Fundación Balia en el distrito de Tetuán, se suman 45 niños más que recibirán apoyo guiado por un educador dedicado a ellos en exclusiva. Así, un total de 72 niños y niñas de entre 6 y 7 años asisten a estas aulas después de clase, donde les guían para mejorar su rendimiento escolar, además de motivarles y ofrecerles formación en valores, capacidades relacionales y crecimiento personal. El programa incluye también apoyo y orientación a las familias.

Desde hace dieciséis años, las dos entidades colaboran con el objetivo común de luchar contra la pobreza infantil. El Modelo Educativo de la Fundación Balia se apoya en una metodología pedagógica muy efectiva para potenciar la educación en valores, prevenir situaciones de abandono y aislamiento y, en definitiva, promover desde la acción la igualdad de oportunidades.

Para ello, su programa está enfocado en el desarrollo de las ocho competencias clave para el aprendizaje permanente, definidas por la Comisión de la Unión Europea. Se desarrollan a través de cuatro pilares fundamentales: la educación en valores, la educación emocional, el refuerzo escolar y la alfabetización digital. Su finalidad es evitar que las personas que nacen en un contexto de pobreza lo hereden y permitir que, por el contrario, tengan oportunidades para prosperar e integrarse en la sociedad para alcanzar su potencial personal.

El director general de la Fundación Jesús Serra, Ignacio Gallardo-Bravo, destacó que “hemos considerado esencial redoblar el esfuerzo para romper el ciclo de la pobreza y estamos convencidos de que la Fundación Balia es un gran aliado para conseguirlo, ya que cuenta con una metodología educativa consolidada y eficaz”. En relación a su apuesta por la educación, uno de los pilares de la acción social de la fundación, explicó que “la formación es la herramienta más potente para empezar a construir el futuro desde hoy”.

Por su parte, la directora general de la Fundación Balia, Teresa Rodríguez, apuntó que “trabajamos con la educación como palanca para el cambio y el progreso social, conscientes de que es la mejor oportunidad para que los niños, niñas y adolescentes puedan salir del círculo de pobreza, de la pobreza heredada”.

Sobre Fundación Jesús Serra

La Fundación Jesús Serra es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador del Grupo Catalana Occidente. Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, empresa y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes, con un objetivo común: el compromiso responsable con la sociedad.